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第12回 十和田地域広域事務組合
ごみ有料化等検討委員会会議概要

日 時 平成２１年１０月３０日（金） 午後１時３０分～午後３時０５分

場 所 十和田ごみ焼却施設 ２階 会議室

出 席 委 員 上 野 俊 治 中 橋 勇 一
相 内 一 二 松 橋 均
種 市 輝 夫 小 林 光 男
小笠原 洋 子 漆 舘 美 香
伊 沢 義 隆 冨 田 義 輝
立 花 広 美 鹿 島 千恵子
石 坂 一 広 鈴 木 博 文
石 川 隆 一 酒 井 正 志
竹 内 操 男 遠 藤 健 治

事務局職員 小笠原事務局長、竹内業務課長、佐々木課長補佐、盛田主任主査、沢口主査

［開 会］

［会長］
時間がまいりましたので始めさせていただきます。本日の検討委員会は、お手元の次第のとおり、
「最終提言(案)の内容」を確認していただきます。前回は、最終提言の素案に対し、読み合わせに
よってご意見等を出し合いながら記述の整理を行いました。また、市町村がなすべきことについて
は役所に持ち帰っての検討や記述内容についてもご意見をいただきましたので、それを踏まえ修正
を行いました。本日は、事務局で文案等の整理を行い、作成していただいた最終提言書の案につい
て、内容を確認しながら、修正などを行い、検討を進めていきたいと思います。なお、本日の会議
は、午後４時ごろをめどに終了していきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。

○次 第

（１）議 事
①最終提言内容の確認について
②その他

１．議 事

①最終提言（案）の検討について

［会長］
それでは、議事に入ります。議題①の「最終提言内容の確認」について、事務局から説明をお願い
します。

○事務局、資料により「最終提言（案）」について、「情報提供の新聞記事」説明。

［会長］
ただいまの事務局の説明について、質問等ございましたらお願いします。（なし）

［会長］
それでは、資料１の最終提言(案)を読み合わせをしながら、内容の確認などを行い、修正すべき箇
所などのご意見をお願いしたいと思います。読み合わせの仕方として、事務局に項目ごとに読んで
いただき、次にその内容に対する意見で進めていきたいと思います。それでは、お願いします。
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○以下、会長の進行により読み合わせ討議。

［会長］
本日の討議を踏まえ、最終提言について、副会長や事務局と協議の上、提言書を固め組合に提出し
たいと思います。

②その他

［会長］
次に議題②の「その他」について、事務局から説明があります。

［事務局］
○事務局、資料により「最終提言に係る今後の対応」について説明。

［会長］
ただいまの事務局の説明について、質問等ございましたらお願いします。（なし）

［会長］
事務局からほかにありますか。

［事務局］
昨年の６月３０日に初回の検討委員会がありましてから約１年半の間、委員の皆さまには、１２回
にわたり会議で熱心に議論していただき、また、山形県にも先進地視察に行っていただきまして、
本当にありがとうございました。今回で委員会開催は最終とはなりますけど、今後とも色々なご意
見をいただきたいと思います。より一層、廃棄物行政の推進に向けてご協力をお願いいたします。
本当にどうもありがとうございました。

［閉 会］

［会長］
これまで１２回にわたっての会議ご苦労さまでした。最初、この委員会を引き受けたときはどうい
う提言ができるのか不安でしたが、副会長のご指導でこの地域にあった独自の提言が出来たと思い
ます。これは第１段ということで、行政の皆さんには非常にご苦労されることになると思いますけ
ど、ここが出発点となって進んでいく話だと思います。是非３年間よろしくお願いします。提言の
中にも書きましたが、この施策をやることで目的が達成されれば、次の委員会を組織する必要がな
くなると思います。これをもちまして検討委員会を閉会させていただきます。本当にありがとうご
ざいました。


